



Orden Religiosa de las Escuelas Pías
COLEGIO CALASANZ CÚCUTA

21 de octubre de 2024

CIRCULAR No. 017/2024

De : Rectoría
Para : Padres de familia
Asunto : Actividades extraescolares de la semana del 20 al 26 — Evaluaciones de maestros

Cordial saludo, apreciados padres de familia.

Quiero hablarles en esta ocasión de las dos actividades extraescolares que se realizarán en el colegio esta semana: la celebración del Sacramento de la Confirmación y el encuentro del XIX Modelo de Naciones Unidas CUCMUN.

Celebración del Sacramento de la Confirmación

El jueves 24 de octubre, 120 estudiantes de los grados décimo y undécimo celebrarán el **Sacramento de la Confirmación** en ceremonia presidida por Monseñor José Libardo Garcés Monsalve. Como Comunidad Cristiana Escolapia les pido que nos unamos en oración para que cada uno de ellos reciba con agradecimiento, amor y apertura de corazón, los dones y frutos del Espíritu Santo.

Salvo los confirmandos, los estudiantes de las secciones Preescolar, Primaria y Bachillerato desarrollarán ese día todas sus actividades académicas y extracurriculares con total normalidad.

XIX Modelo de Naciones Unidas CUCMUN

Del jueves 24 al sábado 26 de octubre, se desarrollará en nuestra institución el **XIX Modelo de Naciones Unidas CUCMUN**.

Este proyecto, que se ha venido desarrollando de forma ininterrumpida desde el año 2006, es organizado y liderado por los estudiantes, acompañados de los maestros del Departamento de Ciencias Sociales. Cada una de sus versiones ha convocado a jóvenes de otras instituciones educativas para que fortalezcan su pensamiento crítico, la oratoria, el debate, el trabajo en equipo, la capacidad de llegar a acuerdos y de resolver los disensos mediante la simulación de las sesiones de la ONU.

Este año, CUCMUN se desarrollará en nuestra institución, **por lo que el viernes 25 de octubre no habrá clases ni otras actividades extracurriculares para ninguna de las secciones del colegio**. Exhorto a los estudiantes que no participarán en el modelo a aprovechar este día preparando las evaluaciones generales cuyos temas y desempeños pueden consultar [aquí para la sección Primaria](#) y [aquí para la sección Bachillerato](#).



Orden Religiosa de las Escuelas Pías
COLEGIO CALASANZ CÚCUTA

Algunos maestros programarán entrevistas a padres de familia, por lo que les pedimos estar atentos a sus correos electrónicos para ver si han sido citados ese día.

Evaluación de maestros

Del 21 al 31 de octubre estará habilitada la plataforma de evaluación de maestros para que los estudiantes evalúen a sus directores de curso y los maestros de las diferentes asignaturas del currículo.

A los correos electrónicos de los padres de familia y acudientes de los estudiantes de la sección Primaria llegará el enlace con el que los estudiantes pueden diligenciar las evaluaciones.

Les pido exhortarles a que evalúen con asertividad, comprensión y una gran sinceridad. Sus respuestas nos ayudarán a mejorar cada día más el servicio que les ofrecemos.

Si tienen dificultades para abrir el enlace y desarrollar la evaluación, les pido el favor de comunicarnos al correo servicioscomputacionales@calasanzcucuta.edu.co; allí les brindarán la asesoría adecuada para solucionar cualquier inconveniente.

“Siga adelante alegremente y no pierda el santo temor de Dios, sino acreciente el amor, que todo le irá bien siendo ésta la verdadera fuente de agua viva y de la justa sabiduría”

San José de Calasanz

Atentamente,

Sandra Mariela Parada Rondón
Rectora